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Повседневно укреплять 

связи с массами 
Наша партия связана кров-

ными узами с широчайшими 
массами трудящихся. В этом-

источник ее силы п непобеди-
мости. Всемерно расширять и 

укреплять связи с массами, 

повышать их творческую ак-

тивность, поднимать их на ус-

пешное вы попнеиие и перевы-
полнение производственных за-

даний - главнейшая обязан-
ность партийных организаций, 
каждого коммуниста. 

Руководствуясь историче-

скими решениями XIX съезда 

партии, постановлениями сен-

тябрьского и мартовского Пле-
нумов ЦК КПСС, партийные ор-

ганизации нашего района уси-

лили партийно -политическую 

работу среди широких масс 

трудящихся, стали более чут-

ко прислушиваться к их голо-

су, активнее поддерживать 

и распространять ценные на-

чинания рядовых людей. 
Положительный пример по-

казывает партийное бюро шах-

ты № 1 (секретарь т. Мельни-
ков). Оно строит свою работу 
на основе широкой и прочной 
связи с трудящимися. Члены 
партбюро понялп, что каким 

бы хорошим ни было партий-
ное решение, оно останется 

всего лишь благим пожела-

нием, если его не повести ДО 

глубины сознания масс, если 

массам не будут разъяснены 

значение и смысл задуманного 

дела. Поэтому, приняв реше-

ние, партийное бюро, прежде 

всего, заботится о том, чтобы 
оно стало понятным всему 

коллективу тахты. Члены 
партбюро тт. Калыин, Павепьев, 
Ефремов и другие повседневно 

поддерживают тесную связь с 

шахтерами, бывают на их ра-

бочих местах, беседуют с ни-

ми, чутко прислушиваются к 

голосу рядовых горняков. Яв-
ляясь пропагандистами, они 

проводят среди трудящихся 

массовую работу, выступают 

перед ними с политическими 

докладами. 

Улучшила за последнее вре-

мя связь с массами и партий-
ная организация колхоза 

«Шахтер». Здесь чаще стали 

проводиться открытые партий-
ные собрания, больше уделяет-

ся внимания массово-полити-

ческой работе среди колхозни-

ков. Руководители парторгами 

зации и колхоза чаще стали 

бывать в бригадах, на фер-
мах, глубоко вникают в дея-

тельность колхоза. 

Однако следует отметить, 

что у нас п районе есть и та-

кие партийные руководители, 

которые полагают, что стоит 

им вынести постановление, дать 

указание и все исполнится. 

Большую часть своего време-

ни они посвящают заседаниям 

иди составлению различных 

планов, но мало беседуют с 

массами и по существу не 

знают истинного положения 

дел на своих предприятиях, в 

учреждениях или колхозах. 

Подобные методы работы 
присущи руководителям парт-

организаций колхоза имени 

Калинина (секретарь т. НIи-
лин), шахты № 3 (секретарь 
т. Пушкин), отдела рабочего 
снабжения треста «Лепинград-
сланец» (секретарь т. Сидо-
ров), газосланцевого завода 

(секретарь т. Морозов) п не-

которым другим. 

Одним из важных средств 

воспитания масс являются по-

литические доклады для тру-

дящихся. Вместе с тем неко-

торые руководящие работника, 
как, например, начальник 

шахты № 2 т. Кодбасенко, на-

чальник тахты № 3 т. Лока-
тош, председатель колхоза 

имени Калинина т. Косенков и 

другие, редко выступают пе-

ред трудящимися с докладами 

на политические темы. 

Известно, что важными 

звеньями, связывающими пар-

тию с массами, являются ме-

стные Советы, профсоюзы, ком- 

сомол. Партийные организации 

доя ж ны постоянно заботиться 
о6 улучшении их деятельности. 

Однако п ряде предприятий, 
учреждений и колхозов (Руд -

венская М ТС, сельхозартель 

«Родина», строительное управ-

ление № 2) партийные орга-

низации руководят их работой 
слабо. 

Коммунистическая партия 

накопила богатейший опыт ра-

боты в массах. М ыогообразиы 
ее формы и методы. Партий-
ные организации должны ши-

роко использовать их для то-

го, чтобы улучшить работу по 

коммунистическому воспитанию 

трудящихся, еще более уси-

лить слое влияние в массах п 

направлять их на выполнение 

задач, поставленных партией 
и правительством. 

Побтоянная связь с масса-

ми, с народом; умение не толь-

ко учить массы, но п учиться 

у них - основа всей работы 
партийных организаций. 

Началась подкормка озимых 

В колхозах нашего района «Путь к коммунизму» присту-

начались полевые работы. кили к подкормке озимых ми -

Сельхозартели «Шахтер» и неральными удобрениями. 

22 и 23 марта в Москве 
XII съезд ВЛКСМ продолжал 

обсуждение отчетных докладов 

Центрального Комитета п Цент-
ральной ревизионной комиссии 

ВЛКСМ. 
С докладом мандатной ко-

миссии выступил секретарь ЦК 
ВЛКСМ т. Семичастный. Он 
сообщил, что за время, про-

шедшее после XI съезда, ря-

ды ВЛКСМ увеличились более 
чем на 9 миллионов человек. 

Бурными аплодисментами 

встречается сообщение мандат-

ной комиссии о тон, что де-

легатами XII съезда едино-

душно избраны руководители 

Коммунистической партии и 

Советского правительства това-

рищи Г. М. Маленков, В. М. 
Молотов, Н. С. Хрущев, К. Е. 
Ворошипов, Н. А. Булганин, 
Л. М. Каганович, А. И. Ми-
коян, М. З. Сабуров, М. Г. 
Нервухин, Н. М. Шверник, Н. К. 
Поыомареико, А. П. Киричеи-
ко, М. А. Суслов, Н. Н. По-
спелов, Н. Н. Шаталин. 

Всего на XII съезд ВЛКСМ 
избрано 1334 делегата.. В со-

ставе делегатов - работники 
всех отраслей народного хо-

зяйства нашей страны. 556 де-

легатов имеют правительст-
венные награды. Среди делега-

тов-8 Героев Советского Сою-
за, 24 Героя Социалистическо-
го,Труда. 16 делегатов съез-

да являются депутатами Вер-
ховного Совета СССР, 18 де-

легатов - депутатами Верхов-
ных Советов союзных респуб-
лик, 421 делегат -депутатами 

областных, краевых, город-

ских, окружных, районных и 

седы ких Советов. На съезде 

представлена молодежь 45 на-

циональностей СССР. В числе 

делегатов -559 женщин. 

Съезд единогласно утверж-

дает доклад мандатной комис-

сии. 

.Горячо приветствовал участ-

ников съезда президент Ака-
демии наук СССР академик 

Несмеянов. 
Комсомол, говорит т. Не-

смеяиов, это сокровищница 

кадров науки. Комсомольцы за-

воевывают свое место в науке. 

Около 1200 членов ВЛКСМ яв-

ляются аспирантами и докто-

рантами Академии наук. 

Продолжительными аплоди-

сментами встретили участники 

съезда выступление секретаря 

Ц К Новодемократического сою-

за молодежи Китая т. Лю 
Дао-шэна. От имени всех чле-

нов союза п всей молодежи 

Китая он передает советской 
молодежи братский привет. Он 
заверяет съезд, что китайская 
молодежь сделает все для то-

го, чтобы п впредь укреплять 

дружбу между молодежью Со-
ветского Союза и Китая. 

Под продолжительные апло-

дисменты п возгласы «ура!» 
китайская делегация передает 

президиуму съезда красное 

бархатное знамя Новодемокра-
тичесного союза молодежи, а 

также действующую модель 

станка. Члены делегации пре-

поднесли участникам съезда 

значки китайско - советской 
дружбы. 

Затем слово предоставляет-

ся президенту Всемирной фе-
дерации демократической мо-

лодежи Бруно Бернини. Он 
оглашает послание федерации 
XII съезду ВЛКСМ. Бруно Бер-
нини преподносит съезду по-

четное знамя федерации и 

альбом, в котором отражена 

8 -летняя борьба федерации в 

защиту интересов молодежи. 

На вечернем заседания 22 мар-

та присутствовали горячо 

встреченные участниками съез-

да товарищи Г. М. Маленков, 
Н. С. Хрущев, К. Е. Воро-
шилов, Н. А. Булганин, М. А. 
Суслов, П. Н. Поспелов, Н. Н. 
Шаталин. В прениях до от-

четным докладам Центрально-
го Комитета и Центральной 
ревизионной комиссии ВЛКСМ 
выступили секретарь Ц К ком-

сомола Белоруссии т. Маше -

ров, знатная украинская дояр-

ка Герой Социалистического 
Труда т. Рева, главный ре-

дактор газеты «Ко:мсомоль-
ская правда» т. Горюнов, пред-

седатель Комитета по физкуль-
туре и спорту при Совете М п-

нистров СССР т. Романов, сек-

ретарь правления Союза со -

детских писателей т. Сурков, 
машинист угольного комбайна 
шахты Попысаево - 2 Кеме-
ровской области т. Кушиер. 

Съезд принимает решение 

о прекращении прений. С за-

ключительным словом высту-

пил секретарь ЦК ВЛКСМ 
т. Шелепин. 

Он заявил, что делегаты 

съезда справедливо крдтико-

вапи деятельность ЦК ВЛКСМ, 
его бюро и секретариат. Бу-
дущему составу ЦК комсомо-

ла надо сделать исчерпываю-

щие выводы из критики, отве-

тить на нее конкретными 

делами, направленными на 

дальнейший подъем всей ком-

сомольской работы. 
- Позвольте от имени на-

шего съезда, - говорит в за-

кпточение т. Шелепин,-заве-
рить Коммунистическую пар-

тию, ее Центральный Комитет 
в том, что комсомол с честью о 

справится с поставленными пе-

ред ним партией новыми зада-

чами! 
Съезд единогласно принял 

решение: одобрить работу ЦК 
ВЛКСМ за отчетный период. 

По отчетному докладу ЦК прд-

нимается резолюция. Съезд ут-

верждает доклад Центральной 
ревизионной комиссии ВЛКСМ. 

С горячими приветствиями 

обратились к участникам съез-

да заместитель председателя 

Ц К Союза демократической 
молодежи Кореи Ким Ки Су, 
секретарь Ц К Чехословацкого 
союза молодежи Милослав Вец-
кер п другие. 

Под бурные аплодисменты 

представит4ь Итальянской 
коммунистической федерации 
молодежи передал съезду зна-

мя лучших активистов феде-
рации и знамя мира -одно из 

3000 знамен, на которых 150 
тысяч итальянских девушек 

вышили свои имена в знак их 

ыесокру шпмой воли к миру. 

Затем съезд заслушал док-

лад секретаря ЦК ВЛКСМ 
т. Тумановой «0 работе пио-

нерской организации имени 

В. И. Ленина». 
Съезд продолжает свою ра-

боту. (ТАСС) 

Награждение 
многодетных матерей 
Указом Президиума Верхов-

ного Совета РСФСР от 4 мар-

та 1954 года награждена груп-

па многодетных матерей по 

Сдаыцевскому району. 

Медалью «Медаль материн-

ства» I степени награждены 

Ахтямова София Вакпловна и 

Шурша Ольга Ефимовна -до-
ма шыие хозяйки города Слан-
цы, родившие и воспитавтпие 

по шесть детей. 

Медалью «Медаль материн-

ства» II степени награждена 

Каляева Олимпиада Александ-
ровна -домашняя хозяйка го-

рода Сланцы, родившая и вос-

питавшая пять детей. 

Указом Президиума Верхов-
ного Совета РСФСР от 11 мар-
та 1954 года награждены ме-

далью «Медаль материнства» 
I степени многодетные мате-

ри Макарова Анна Осиповна 
работница детских яслей го-

рода Сланцы п Николаева Ру-
фина Гавриловна -домашняя 

хозяйка города Сланцы, кото-

рые родили п воспитали по 

шесть детей. 

В магазине „Ленкниготорга 
Вчера начался «Месячник 

книги»,посвященный посевной 
кампании. Магазин «Леикни-
готорга» получил для прода-

жи населению много полити-

ческой, художественной д сель-

скохозяйственной литературы. 

Вчера же началась «Неде-
ля детской книги)). Для детей 
младшего возраста -в продаже 

книги А. Толстого «золотой 

клгочик иди приключения Бу-
ротино», П. Сиус «Пионе-
рам», М. Пож аровой «Стихи 
для детей», В. Маяковского 
«Кеи быть?» и много других. 

За вчерашний день реа-

лизовано литературы здесь 

в полтора раза больше, чем 

в обычный день. 

зав. магазином 
8. Шитинова, 

„Ленкниготорга". 

Молдавская С С Р. В колхозах Чадыр-Лунгского района начал-
е п сев ячмени, пшеницы и овса. 

На снимке; сев овса д юолхоае имени Кирова. 
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ШИРЕ СОРЕВНОВАНИЕ, ТОВАРИЩИ  ШАХТЕРЫ! 

Шахтный комитет обсуждает итоги Машинист электровоза 

социалистического соревнования Р%нна Чужинова 
На проходившей в январе 

профсоюзной конференции на 

шахте N2 2 шахтный комитет 

был подвергнут справедливой 
критике за формальное руко-

водство социалистическим со-

ревнованием. Новый состав его 

учел это и в своей работе стал 
больше уделять внимания во-

просам социалистического со-

ревнования, На расширенном 

заседании его вместе с акти-

вом в феврале было подведе-
ны итога соревнования за ян-

варь. 

В марте па одном из засе-

даний шахтного комитета так-

же обсуждались итоги рабо-
ты за февраль и стоящие за-

дача. Докладчик начальник 

шахты т. Колбасеико п высту-

пившие в прениях подробно 
осветили все вопросы произ-

водственной деятельности шах-

ты и вскрыли причины, кото-

рые тормозят работу. В социа-

листическом соревновании в 

феврале на тахте участво-

вало немногим более полови-

н ы всех рабочих, это в основ-

ном навалоотбойщики и проход-

чики. Электрослвсарп же, за-

палъщикп, мотористы, откат-

чпки п другие рабочие подго-

товительных смен не брали 
обязательств. 

Не было развернуто сорев-

нование п на участке внутри -

шахтного транспорта, а ведь 

от работы его также зависит 

успешное выполнение плана 

добыча. В соревновании не 

принимали участия инженер-

но-технические работники шах-

ты. Поэтому не случайно, что 

некоторые отделы, как, на-

пример, бухгалтерия и не-

которые техники работают 
неудовлетворительно. 

Как же выполнены приня-

тые обязательства навадоот-

бойщиками и проходчиками? 

Докладчик отметил некоторые 

успехи коллектива, которых 

он добился в феврале. Так, 

план подготовительных работ 
значительно перевыполнен. Су-
точная добыча в феврале по 

сравнению с январем возросла 

на 350-400 тонн. Но наряду 

с этим месячное задание по 

добыче сланца шахта выпол-

нила только на 93,9 процента. 

Со взятыми обязательствами 
успешно справился только один 

участок N2 3 (начальник т. Мо 
моНт). 

В чем же причина такого 

положения дел на шахте? При-
чина одна: плохая организа-

ция труда и особенно на участ-

ке подземного транспорта (на-
чальник т. Михайлов). О6 этом 
говорят следую щде факты. В 
феврале простои рабочих из-

за несвоевременной подачи сто-

рож няка и неисправности ме-

ханизмов на участках были 
обычным явлением. П, как ре-

зультат этого, 36 процентов 

всех работающих в шахте за 
февраль не выполнили своих 

заданий. .Производитвльвость 
труда очень низкая. У нава-
поотбой щиков она составляет 

всего 88,8 процента к плану. 

А что, если 6ы дать воз-

можность всем навалоотбойщи-

кам работать нормально все 

8 часов? С умеренностью мож-

но сказать, что плановое зада-

ние по добыче сланца было 

бы не только выполнено, но 

и значительно перевыполнено. 

Основным средством для ре-

шения больших задач, постав-

л енных перед коллективом 

шахты в деде увеличения до-

бычи сланца, является даль-

нейшее внедрение передового, 

более совершенного метода ра-

боты по графику -один цикл 

в сутки. Но на шахте N2 2 
нет этого. Какой может быть 
разговор о работе по графи-
ку цикличности, если помощ-

ник начальника внутришахт-

ного транспорта т. Жиденков 
даже не знал, какие лавы пе-

реведены на работу по граф и-

ку один цикл в сутки? Не 
знали о6 этом также многие 

диспетчеры и десятвпки движе-

ния. В результате цпкдрю-

щиеся лавы нередко обеспе-
чивались порожняком в по-

следнюю очередь и, как след-

ствие, из 6 лав ни одна не 

выполнила нормативов циклич-

ности. 

Все выступающие на засе-

дании ш ахтиого комитета ос-

танавливались на работе внут-

ришахтного транспорта. И это 

не случайно. От этого участка 

зависит работа всего коллек-

тива. Об этом хорошо знают 

руководители шахты, но вни-

мания ему уделяют недоста-

точно. Во многих электрово-

зах требуется заменить кои-

троплеры; электровозы N2 1, 
N2 3, N2 4 и N2 5 работают, 
как говорится, «на честном 

слове». Один из электровозов 

стоит совсем без контролпера. 
Такое состояние электровоз- 

ного парка не может гаран-

тировать безаварийную работу. 
Трудовая и производствен-

ная дисциплина на участке 

внутришахтного транспорта 

очень низка. Отдельные ма-

шинисты нарушают правила 

движения. В результате -ча-

стые аварии, которые задер-

живают движение на 2- 3 часа. 

Подъемы забурившпхся элек-

тровозов затрудняются еще и 

тем, что на шахте нет дом-

крата для этих целей. 

Некоторые руководители шах-
ты склонны отнести перебои 
в снабжении участков порож-

няком за счет недостатка ва-

гонов. Слов нет, вагонов не -

хватает, во вся беда еще п в 

том, что те вагоны, которые 

есть, имеют очень низкую обо-
рачиваемость. 

Выступающие приводили мно-

го фактов, когда десятки ис-

правных вагонов сутками про-

стаивают на штреках. Помощ-
ник начальника участка N2 4 
т. Гербеда указал, что дис-

петчеры плохо знают положе-

ние дел на участках. 

В докладе и в заключитель-

ном слове т. Кодбасеико рас-

сказал о мероприятиях, кото-

рые проводятся в целях улуч-

шения работы внутришахтного 

транспорта. Для ремонта ва-

гонов укомплектована брига-
да из 10 человек. Приводится 
в порядок путевое хозяйство, 
за каждым участком закреп-

ляются электровозы. Шахтный 
комитет должен помочь укре-

пить трудовую п производ-
ственную дисциплину. -

Обсудив итоги работы гор-

няков в феврале, шахтный ко-

митет принял постановление, 

выполнение которого позволит 

улучшить работу участка внут-

ришахтного транспорта, сор 

тировки и стволов. Решено 
также широко развернуть со-

циалистическое соревнование 

в честь всенародного правд-

ника-1 Мая. 

Трест «Ленииградсланед» 
должен помочь шахте`N2 2 лик-
видировать отставание, выйти 
в число передовых предприя-

тий. 

В. Никулин. 
Шахта № 2. 

Днепропетровская область. 
1-1а шахте „Коммунар" Дзержин-
ского рудоулравления все трудо-

емкие процессы добычи и тран-

спортировки руды механизиро-

ваны. 

На снимке: пневматическая ы е-

ханическая лопата „ПМЛ-5" в за-

бое. Управляет ею лучший ма-

шинист участка № 10 В. А. Яков-
лев; вьтолняющий- норму на 130 
-140 процентов. 

Фото С. Вильтмана. 

Прессклише ТАСС 

В помещении производствен-
ного комбината шахты N2 1 
было шумно. Горняки ночной 
смены перед спуском в шахту 

получали наряд. Среди них 

была и машинист электровоза 

Анна Чужинова. Взволнован-
ная тем, что на соревнование 

ее вызвала опытный машинист 

электровоза Нива Моисеепко, 
Аыва внимательно слушала 

всех, кто выступал. 

Специальностью машиниста 

электровоза Чужинова гордят-
ся. Ведь от своевременной до-

ставки порожняка в забои и 

павы, груза к вспомогатель-

ному д главному стволам во 

многом зависит работа ыава-

лоотбойщиков, проход чинов, 
стволовых, а выразиться точ-

ней, -всей шахты, всего кол-

лектива в данную смену. 

- Авиа Григорьевна, не 

подведи! - обращаются к ней 
товарищи. - Порожняк не до-

ставить во -время - простой 
будет и м ы обязательство не 

выполним... 

Аниа Чужинова хорошо знает 

о6 этом. 15 лет работает 
она в шахте, водит электро-
воз, точно соблюдая график 
движения, обеспечивая свое-

временно забои и лавы порож-

няком. Вот и сегодня она опу-

скается в шахту с горячим 

желанием трудиться еще луч-

ше. 

Спуститься в шахту - депо 

минутное. И вот Чужинова то-
ропливо идет уже по простор-

ному и хорошо освещенному 

панельно откаточному штреку, 
открывает дверь в подземный 
гараж. Ее рже ожидает там 

машинист, работавший в пре-

дыдущую смену. Он доклады-

вает: 

- Анна Григорьевна, не за-

будьте проверить пантограф, 
перекос слегка получается, 

подтяните тормозные колодки, 

а в остальном -порядок. 

Докладывать о состоянии 

электровоза - правило маши-

нистов. Так уж здесь заведе-

но. Осмотрев машину и устра-

пив все неполадки, Чужинова 
удобно располагается в каби-
не. Раздался сигнал. Электро-
воз плавно пошел по рельсам, 

отправляясь в первый рейс. 
А через несколько минут 

состав порожняка уже был до-

ставлен на место. Подцепив 
новую партию вагонеток, гру-

женных сланцем, электровоз 

отправился в обратный путь. 

В труде незаметно прохо-

дит время. Вот п закончена 

смена. Анна Чужинова стара-

тельно протерев все детали ма-

шины, поставила ее в гараж. 

Поднявшись на-гора, она до-

ложила начальнику участка 

внутришахтного транспорта о 

результатах своей работы. 
- Молодчина вы, Аниа Гри-

горьевна, - сказал он. - Две 
нормы выполнили в смену. 

- А как успехи у Нины 
Моисееико? - поинтересова-

лась Чужинова. 
- Всего лишь да четыре 

вагона отстала. Смотри, чего 

доброго, п обгонит в соревно-

вании. 

- Вот п хорошо будет, -
улыбнувшись, ответила Аниа 
Чужинова. 

Машинисты электровозов Аи-
иа Чужинова и Нина Моисеев -

ко работают_ без аварий, си-

стематически перевыполняя 

сменные задания. Накоплен-
ный годами опыт работы они 

повседневно передают моло-

дым водителям электровозов 

п вместе со всем коллективом 

еще лучше стремятся овладеть 

замечательной горной техни-

кой, которой все больше и 

больше становится на шахте. 

В. Налушии. 
Шахта № 1. 

улучшить Качество сланца 
Выполняя решения партии п 

правительства о6 улучшении 

качества выпускаемой продук-

ции, шахты треста «Ленпн-
градслаиед» значительно по-

высили качество сланца. Но 
тем не менее на тахтах еще 

используются не все возмож-

ности. Хуже того, на шахте 
N2 2 по сравнению с прошлый 

годом качество крупного тех-

нологического сланца в фев-
рале этого года снижено. От-
стают также шахты в деле 

повышения теплотворной спо-

собности топлива. 

В чем причина снижения ка-

чества сланца? Дело в тон, 
что на шахте недостаточно 

проводится работа с навалоот-

бойщиками по повышению их 

технического уровня. Кроме 
того, не выполняются меро-
приятия по профилактике. Со 
стороны руководителей пред-

приятий нет дол ж нога контро-

ля за выполнением мероприя-

тий, обеспечивающих высокое 

качество топлива. Самоустра-
нидпсь от такого важного воп-

роса и партийные организа-

ции. Отсюда не случайно на 

шахтах нет сейчас ни одной 
бригады, которая выдавала 

6ы сланец на-гора отличного 
качества. Если проанализиро-

вать результат выбраковки 
сланца, то получается, что 

многие навалоотбойщпки да-

ют- большой процент брака. 
Например, на шахте N2 1 за 

один январь выдано на-гора 

более 2,5 тысяч тонн сланца 
плохого качества. Имеют ме-

сто факты брака в работе и 

аа шахте N2 2. 
До сих пор на шахте N2 3 

качество сланца также остает-
ся низким. Здесь много мело-

чи -в крупном сорте. Имеет ме-
сто примесь ороды. Все это 

говорит о том, что начальник 

шахты т. Локатош, партийная 
п профсоюзная организации 

не борются за честь марки 
твоего предприятия. 

Коммунистическая партия ц 

Советское правитель тво тре-

буют резкого улучшения ка-

чества выпускаемой продук-

ции. Руководству шахт п тре-

ста «Ленинградслаиец» необ-
ходимо уделить этому вопросу 

первостепенное внимание. 

А. Енимовсний, 
уполномоченный „Ленугле-
сбыта". 
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опыт сосЕдЕй-пЁРЕдовиков 
Такие возможности 

имеются и у нас 

Я побывала на животвовод-

ческих фермах передовых кол-

хозов Волосовского района 
Все то, что там увидела, -по-

учительно. Еще раз убедилась 
в том, что в наших условиях 

можно достичь многого. 

Для примера возьму колхо-

зы имени Жданова и «Ленин-
ский путь» Волосовского райо 
па. Если сравнять условия 

этих двух сельхозартелей с 

нашими условиями, то они 

ничем не отличаются. Там 
имеются добротные скотные 

дворы. Есть они и у нас. Обес-
печенность скота грубыми п 

сочными кормами такая же. 

Дело здесь ие в условиях, а в 

том, что волосовские животно-

воды глубоко поняли свои за-

дачи и прилагают все усилия 

к повышению продуктивности 

общественного животноводст-

ва. Они в совершенстве овла-

дели своим делом. К тому же 

правления колхозов и специа-

листы седы кого хозяйства 
глубоко вникают в работу жи-
вотноводов, организуют их 

труд, оказывают помощь и под-

держку. У нас же этого нет. 

Вот почему, например, в 

колхозе имени Жданова в 

прошлом году было получено 

молока от каждой фураж-
ной коровы свыше 3200 лит-

ров, а в артели «Ленинский 
пут ы - около 4000 литров. 

В нашем же колхозе надой на 

фуражную корову не превы-

шает в год 1200 литров мо-

лока. 

Правление нашей сельхоз-

артели должно больше уделять 
внимания вопросам развития 

ж ивотвоводства. Ведь не се-

крет, что у нас еще до сих пор 

не урегулирован вопрос с кор-

мами. Нередки случаи, когда 

они подвозятся несвоевремен-

но. Есть и другие недостатки, 

которым надо положить конец. 

Со своей стороны я не по-

жалею сил, чтобы в этом го-

ду добиться от закрепленной 
за мною группы коров высо-

кой продуктивности. 

А. Тырва, 
доярка колхоза имени Калинина. 

НА НАШИ ФЕРМЫ 

На днях группа колхозников-работников животно- 

водства нашего района побывала в колхозах имени 

Жданова, Ленинский путь" и совхозе „Торосово" Воло-
совского района, где встретились с передовиками ж и-

вотноводства, ознакомились с опытом их работы. 
Ниже публикуются рассказы участников экскурсии. 

Поучительная окснурсия 
Постановление сентябри ко-

го Пленума ЦК КПСС требует 
от .работников животноводства 

и всех колхозников значитель-

ного увеличения поголовья об-
щественного скота и повыше-

ния его продуктивности. Мы, 
работники животноводческих 

ферм колхоза имени Калини-
на, борясь за претворение в 

ж изиь мероприятий партии и 

правительства, включились в 

социалистическое соревнова-

ние и обязались в текущем 

году вадоить от каждой фу-
ражной коровы по 2500 лит-

ров молока, получить п сохра-

нить от каждой свиноматки 

по 18 деловых поросят, от каж-

дой овцы настричь не менее 

3 килограммов шерсти. 

Чтобы успешно справиться 

с этими задачами, необходимо 
ие только добросовестно и 

любовно относиться к делу, 

но и широко применять пере- 

довыв приемы ухода за жи-

вотными. Очень важно, осо-

бенно сейчас, хорошо прове-

сти расцлодную кампанию, пра-

вильно организовать уход за 

новорожденны м молодняком. 

Недавно я вместе с други-
ми животноводами района по-

бывала на экскурсии в пере-

довых колхозах Волосовского 
района. Мы посетили живот-

новодческие фермы колхозов 

имени Ж давова и «Ленинский 
путы>. На тех и других фер-
мах наше внимание привлекли 

идеальная частота п порядок 

на скотных дворах. В артели 

имени Жданова, например, 

доярки в прошлом году полу-

чили в среднем по 3 тысячи 

литров молока от каждой фу-
ражной коровы. 

Я разговорилась с молодой 
дояркой этой артели Раисой 
Романовой. Вот что она мне 

рассказала: 

- Самым любимым моим 

дедом является уход за жи-

вотными. Уже пятый год по-

шел как работаю на ферме. 
за это время приходилось 

встречаться и с большими 
трудностями. Было время, ког-

да нехватало кормов на фер-
мах, отсутствовала механиза-

ция. По самая большая труд-

ность -добиться высокой про-

дуктивности животных. Здесь 
пришлось приложить, немало 

усилия. Скажу, однако, что, 

когда стремишься к чему-то, 

всегда добьешься своего. В 
прошлом году для меня боль-
шой радостно было получение 

от каждой фуражной коровы 

по 3200 литров молока. 

Я попросила доярку попод-

робней рассказать, как она 

достигла такого удоя. Она 
охотно поделилась опытом. 

- Работа на ферме начи-

нается у вас в 5 часов утра -

с дойки, - сказала Раиса Ро-
манова. -Я дою коров 4 раза 

в сутки. После первой дойки 
задаю корм строго по преду-

смотренному рациону. затем 
провожу чистку животных, пос-

ле чего выпускаю их на про-

гулку. Продолжительность про-

гулки зависит от погоды. В 
среднем она длится от 30 ми-

нут до 2-х часов. В половине 

дня начинаю вторую дойку. 
Затем снова задаю корм. 

С 2•х до 4-х часов коровы 

отдыхают. В четыре часа на-

чинаю третью дойку и послед-

нюю дойку провожу в 8 часов 

вечера. Первотелок дою 5 раз 

в сутки, особенно первый ме-

сяц после отела. 

Я поблагодарила доярку за 

беседу. 0 том, что увидела в 

колхозах п совхозах Волосов-
ского района, рассказала кол-

хозникам своей артели на со-

стоявшемся на днях отчетно-

выборном собрании. Таких ус-

пехов, какие имеют наши со-

седи, мы тоже можем добить-
ся и будем стремиться к это-

му' Р. Белова, 
доярка колхоза имени Калинина. 

Хорошего много, 

но и недостатки есть 

Много интересного п поучи-

тельного увидели мы в колхо-

зах и совхозах Волосовского 
района. Я с большим интере-

сом знакомился с фермами 
крупного рогатого скота коп-

хозов имена Жданова, «Ленин-
ский путь» и совхоза еТоро-
сово». Всюду, где мы по-

бывали, на фермах восхища-

ли нас образцовый порядок, 

большая забота о животновод-

стве п повышении продуктив-

ности скота. 

Особенно меня поразило хо-

зяйство совхоза «Торосово». 
У въезда в совхозный пари 

красуется лозунг «Вперед, к 

коммунизму!» Под ним на вид-

ном месте значатся имена Ге-
роев Социалистического Труда 
Е. Ряйзе, А. Фокиной, доя-

рок Е. Маркеповой и А. Ива-
новой,. получивших за рош 

лый год более 6000 литров 

молока от каждой фуражной 
коровы. Это столько, сколько 

наша доярки надаивают от 

5-6 коров. 

Раздой коров, прогулки жи-

вотных благотворно сказы-

ваются на продуктивности ско-

та. Герой Социалистического 
Труда Е. Ряйзе уже сейчас 
от первотелок надаивает до 

40 литров молока в сутки. 

Меня, как заведующего сви-
нофермой, однако, больше все-

го интересовало свиноводство. 

В колхозе имени Жданова, где 

м ы осмотрели свинарник, к 

сожалению, ничего поучитель-

ного не нашел. .В помещении 

свиней тяжелый воздух, гряз-

но. Упитанность и продук-

тивность свиней ниже нашей. 
Не удивительно поэтому, что от 

реализации продуктов сви-

новодства доход за прошлый 
год составил пи шь 54 тысячи 

рублей. Это намного меньше, 

чта израсходовано на содер-

жание свиней. 

Ознакомившись с опытом ра-

боты передовых людей, мы при-

меним все ценное, что увиде-

ли там. 

П. Солнцев, 
заведующий свинофермой 
колхоза „Путь к комму-

низму". 

Больше пяти лет зоотехни-

ком в колхозе имени Ильича 
работает Ольга Фаронова. Со 
знанием дела, глубоко вникая 
в экономику хозяйства, она 

вместе с председателем арте-

ли В. Е. Кретовым при актив-

ной поддержке колхозников 

постоянно совершенствует ме-

тоды руководства животновод-
ством. В этом колхозе из года 

в год повышается продуктив-

ность общественного скота. 

Так, например, за 1950 гоп в 

среднем на корову было на-

доено по 1863 литра молока, в 

1951 году - 2095 литров,. в 

1952 году - 2199 литров п в 

1953 году -по 2482 литра мо-

лока. 

Сентябрьский Пленум ЦК 
КПСС обратил особое внимание 
на организацию дела пропа-
ганды опыта передовых коп-

хозов и новаторов производст-

ва. Выполняя это, комсомолка 

Фаронова с большим интере-

сом изучает методы работы пе-

редовиков животноводства и 

Зоотехник в колхозе 
неустанно старается внедрить 

в практику производства свое-

го колхоза все новое, прогрес-

сивное. Каждый вторник она 

проводит занятия с работника-
ми животноводства. 

Благодаря поддержке со 

стороны правления и всех ра-

ботников ж ивотыоводства в 

колхозе выделено по каждому 

виду скота племенное ядро из 

маточного поголовья. за этими 

животными организован особый 
уход. Кормовой рацион пере-

сматривается через 5-10 дней. 
Полученный молодняк от пле-

менной группы воспитывается 

особо, зоотехник строго следит 

за его развитием. 

Раньше новорожденные те-

лята подпись первый раз мо-

лозивом спустя несколько ча-

сов после рождения, а теперь 

доение здесь проводят сразу 

как только приведут новорож-

денного в порядок. Все теля-

та -молочники через полчаса 

после поеипя молоком попу -

чают чистую кипяченую воду, 

остуженную до температуры 

парного молока. . 

На формы введено многократ-

ное доение коров. Например, 
коров по кличкам «Треллв», 
«Жучка», «Сирень» п других, 

дающих в сутки от 20 до 22 
литров молока, доят 5 раз. 
Коров, дающих 17-18 литров 

молока, доят 4 раза. 

Е жедиевная чистка скота в 

колхозе прочно вошла в прак-

тику работы ж ивотновоцов. 
Вся работа на ферме прово-

дится по заранее намеченному 

плану, разработанному зоотех-

ником О. Фароиовой. 
В этом году особое внима-

ние уделено выполнению пла-

на случек и запуску коров. От 
этого во многом будет зави-

сеть получение болев здорово-
го приплода. 

Еще в начале марта у О. Фа-
роиовой сделаны все расчеты 

по кормам на летнее время в 

стойловый период 1954-1955 
года. Намечен участок естест-

венных трап для раннего си-

лосования кормов. Силос на-

мечается скармливать скоту 

сразу же с осени. 

Зоотехник О. Ф ароиова -

секретарь комсомолы кой орга 
низации, агитатор. С помощыо 
комсомольцев она оборудова-
ла красный уголок, сейчас 
здесь регулярно выпускает-

ся стенная газета. На заседа-

ниях правления колхоза п об-
щих собраниях зоотехник ком-

сомолка О. Фаронова участ-

вует в разрешении всех вон- 
росов, касающихся животно-
водства. 

Н недаром колхозники 

сельхозартели имени Ilльп- 
ча говорят о зоотохыике Ольге 
Фароиовой с большим уваже-

нием, называют ее честной 
труженицей, активной общест-

венницей. 3. КЛояСнаЯ, 

инструктор сельскохозяйст-
венной группы райкома КПСС. 

Таджикская ССР. В колхозах 

республики идет весенняя посад-

ка картофеля. Механизаторы 2-й 
Сталинабадской МТС первыми вы-

вели картофелесажплки на кол-
хозные поля. они высаживают 

картофель квадратно-гнеадовым 

способом. 

На снимке: посадка картофеля 
в колхозе имени Жданова Сталина-
бадского района. 

Расчет с государством 
не терпит отлагательств 

Постановление сентябри ко-

го Пленума ЦК КПСС и после-

дующие решения партии и пра-

вительства, направленные на 

подъем сельского хозяйства, 
создание изобилия продуктов 
для населения и сырья для 

промышленности, труженики 

колхозных полей нашего -райо-
на восприняли как свое кров-

ное дело. Решая стоящие за-

дачи в деле подъема ж ивот-

новодства п урожайности, они 

не забывают о выполнении 

своей первой заповеди перед 

государством и с первых дней 
1954 года ведут сдачу сель-

скохозяйственной продукции 

н счет госпоставок. В числе 

таких сельхозартелей колхозы 
вмени Ленина (председатель 
т. Сергеев), «Пlахтер» (пред-
седатель т. Семенов), «Май» 
(председатель т. Титов), «Ро-
дина» (председатель т. Его-
ров), имени Ильича (предсе-
датлъ т. Кретов), «Восход» 
(председатель т. Николаев), 
которые или выполнили уже 

квартальный план по сдаче 

мяса, морока и яиц, пли близ-
ка к завершению его. А кол-

хоз имени 17-го Партсъезда 
(председатель т. Петухова) 
еще в начале марта выполнил 

квартальный план по сдаче 

мяса, молока и яиц в счет 

госпоставок и госзакупа и про-

должает успешно сдачу этой 
продукции в счет второго квар-

тала. 

Однако колхозы «Путь к 

коммунизму» (председатель 
т. Лучин) и «Броневик» (пред-
седатель т. Карев) плохо ве-

дут расчеты с государством, 
ср ывают выполнение кварталь-

н ого плана. 
Руководителям колхозов 

«Броневик» и «Путь к комму-

низму» необходимо принять 

действенные меры и выпол-

пить планы по сдаче мяса, мо-

лока, лиц и кожевенного сырья 

в счет государственных по-

ставок и государственных за-

купок за первый квартал, а 

также организованно начать 

сдачу этой продукции в счет 

второго квартала. 

П. Румянцев, 
уполномоченный Министер-
ства заготовок по Слаицев-
скому району. 
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Новая жизнь чешской деревни Лидице 
Вероятно, весь мир знает 

название чешской деревушки 

Лидице, на которую 8 июня 

1942 года немецкие фашисты 
совершили зверское нападение. 
Они убили всех мужчин, а жен-

щин и детей бросили в кон-

центрационные лагери, ограбив 
при этом все дома и даже мо-
гилы давно умерших. После 
ограбления деревня была пре-

вращена в пепел. Фашистская 
пропаганда тогда угрожающе 
кричала на весь мир, что по 
примеру Лидице будут уничто-
жены вместе с людьми все на-

селенные пункты, которые ие 

захотят подчиняться гнусным 
законам гитлеровских громил. 

От Лидице ие осталось кам-
ня на камне. Из двухсот трех 
лидидких женщин вернулись 

пз концентрационного лагеря 

сто сорок три. Пришли мы на 

пустырь, к зарытым в землю 

остаткам сели кохозяйствен-
ных орудий и домашней утва-

ри. Затем уцелевшие односель-
чане начали приносить нам 

рабочую одежду, фонари, кле-

щи, ключи, столярные метры, 

мел, мыло, полотенца, разные 
мелочи, оставшиеся на рабо-
чих местах наших мужей и 

заботливо спрятанные их това-

рищами от оккупантов. Теперь 
все это собрано в лидицком 
музее. Музей мы построили на 

том месте, где прежде стояла 
деревня и где сегодня все по-

росло травой и только кое-где 

виднеются таблички, указываю-

щие расположение бывшей де-

ревни Лидице. 
А на склоне возвышается 

памятник, сооружеиный храб-
рыми советскими солдатами в 

честь замученных лидицких 

героев. Памятник этот стал 

символом нерушимой, вечной 
дружбы народов Чехословакии 
и Советского Союза, символом 

борьбы всего прогрессивного 

человечества за мир. 

У памятника жители Лидице 
проводят свои митинги и соб-

Китайская Народная Республи-
ка. Первый пятилетний план, ко-

торый успешно выполняется тру-

дящимися Китая, предусматривает 

значительное улучшение тран-

спортных связей между различ-

ными районами страны. В настоя-

щее время в Китае развернулось 

строительство железных дорог. 

Строится дорога Ланьчжоу-Синь-
цаяи. Некоторые участки ее уже 

готовы. . 

На снимке: строительные рабо-
ты на одном из участков. 

Фото агентства Сииьхуа. 

рания. У его подножья часто 

лежат свежее цветы и венки, 

возложенные трудящимися но-
вой Чехословакии п зарубеж-
ными гостями. 

Строительство новой дерев-

ни Лидице было общенародным 
делом. По призыву Коммуни-
стической партии из всех об. 
пастей страны приезжали доб-
ровольные бригады; большую 
активность проявляла моло-
дежь, гордившаяся тем, что 

может оказать помощь строи-
тельству. Уже в 1949 году на 

склоне против бывшей Лидице 
начали расти домики с широ-

кими окнами, затем появились 

садики с деревьями п цветами. 

Новая Лидице -это современ-
ная деревня с благоустроен-
ными улицами, с кинотеатром. 

Автобусная линия соединяет 

нашу деревню с районным 
шахтерским городом Кладно в 

со столицей республики Пра-
гой. 

На первый взгляд кажется, 

что все следы варварского на-

шествия гитлеровских полчищ 

заглажены. Каждая лидицкая 

женщина, вернувшаяся на ро-
дину благодаря героической 
победе Советского Союза над 

фашизмом, получила от госу-

дарства красивый домик, а 

также необходимую мебель. 
Многие из них вновь обзаве-
лись семьями, и п0 новым 

улицам бегают ребята, прино-

сящие матерям утешение за 

тех детей, которых замучили 

гитлеровцы. Однако глубокие 
следы кошмарного прошлого 

не изгладились в наших серд-

цах. 
Прошло двенадцать пет, но 

мы никогда ие забудем того 

страшного летнего дня. Мы 
научались ненавидеть войну, 
поджигателей войны, расизм, 

научились смертельно ненави-

деть и самый капитализм. 
Вместе с тем пережитое научи-

ло нас по-фучиковски любить 
родную страну. 

До войны мы были почти 
бесправными, постоянно жили 

в бедности и нищете. Наши 
мужья очень часто приходили 

домой, растерянно сжимая в 

руках шапку, и говорили: «Я 
без работы...» . Сейчас иное 

положение. Ныне наши мужья 

работают на кпадненских за-
водах и шахтах. Мы гордимся 

своими металлургами и горня-

ками, -их в Кладно знают 

как хороших рабочих и ма-

стеров. А наши лидидкие жен-
щины заняты в госхозе. 

Теперь мы стали хозяевами 

своей страны. Среди нас есть 

депутаты Национального соб-
рания Чехословакии. Подав-
ляющее большинство женщин 

принимает активное участие в 

работе национального комите-

та, а также в работе местных 

организаций Союза чехосло-
вацких женщин, Союза чехо-

словацко-советской дружбы и 

других массовых организаций. 
В Лидице имеется общежи-

тие ремесленного училища. 

Среди учеников есть каменщи-
ки, электротехники. Все они с 

большим энтузиазмом помогают 
строить Лидице. Самое чудес-
ное -это ваша дети. Старшие, 
которые после войны верну-

лись домой, обучаются ремеслу 

или учатся в техникумах и 

вузах, а младшие ходят в 

школу. Наши дети заботятся 
о расцвете своей деревни, как 

взрослые. Бывает, что явятся 

пять -шесть ребят ко мне в 

канцелярию национального ко 
митета, и их вожак заявляет: 
«Тетя, мы хотим иметь спор-

тивную площадку и скамейки 
на ней... И поскорее!» . 

Так недавно сказала мне 

Итка Вахтрова. Я ответила: 

«Хорошо, Итушка, пусть твой 
папа в субботу засучит рукава 

и придет поработать в брига-
ду. Вот п построим. Беги, ма-

лышка, п передай это папе». 

Птеицы разлетелись по домам, 

а в субботу была организова-
на бригада, которая и устрои-
ла спортивную площадку. 

Затем явились первокласс-

ники: «Тетя, дай нам бума-
гу п напиши на ней, что мы 

собираем средства для детей 
Кореи». У меня слезы на гла-

за навернулись. Мы удовлет-

ворили просьбу ребят. Все это 

было так по-детски искренне, 

что мы еще больше стали гор-

диться нашими ребятами. А 
как они меня утешают! Ведь 
трое моих детей не вернулись 

пз концентрационного лагеря... 

Я знаю, что такая трагиче 
ская судьба постигла ие топь 

ко чешскую деревню Лидице. 
У французов был Орадур, у 

англичан-Ковеитри п тысячи 

сел и деревень в Советской 
Союзе, которые можно назвать 

Лидице. И в наших силах 

сделать так, чтобы никогда и 

нигде Лидице не превратились 

в пожарище! Дело мира - это 

наше общее дело, дело про-

стых трудовых людей, и мы 

будем неустанно и страстно 

обращаться ко всему миру с 

призывом: 

- Мы не хотим войны, м ы 

хотим мира, вечного мира и 

согласия между людьми! 

Ружена Петранова-Крчиова, 
председатель местного на-

ционального комитета в Л и-

дице. 

Народная Республика Албания. 
На сцене Народного театра в Ти-
ране с успехом идет опера А. С. 
Даргомыжского „Русалка", по-

ставленная силами актеров Албан-
ской филармонии. 

На снимке: сцена из спектакля. 

Фото Албанского телеграфного 
агентства. 

Франция. По всей стране проходят народные митинги и демонстра-

ции протеста против парижского и боннского военных договоров. 

Французы высказываются против создания „европейской армии", они 

не желают быть пушечным мясом в войне, подготавливаемой амери-

канскими империалистами. 

На снимке: митинг французских трудящихся в городе Марселе. 
Прессклише ТАСС 

заявление Иозеф Вирта 
БЕРЛИН. (ТАСС). Как пере-

дает агентство АДН, предсе-

датель «Союза немцев, борю-
щихся за единство, мир п сво-
боду» бывший рейхсканцлер 
д-р Иозеф Вирт после возвра-

щения из Советского Согоза 
дал интервью сотруднику мюн-

хенского журнала «Дейче во 

хе», в котором оа высказал 

свое мнение по вопросу о кол-

лективной безопасности п Ев-
ропе и о необходимости согла-
шения между немцами. 

«Совершенно ясно и опреде-

ленно, -сказал Иозеф Вирт,-
что избранный моими друзья -

зги д мною дуть взаимопонима-
ния со всеми соседями Герма-
нии п, само собой разумеется, 

также с Советским Союзом, -
единственная возможность 

обеспечения мира во всем ы и -

ре. Поэтому мы подтверждаем 

немецкому народу нашу реши-

мость не только бороться про-

тив боннского и парижского 
договоров, но и воспрепятство-

вать их осуществлению. 

Путь, который с большой 
точностью указал министр 

иностранных дел Молотов, а 

именно - обеспечение коллек-

тивной безопасности во всей 
Европе, является решением 

вопроса о мире в Европе. Нель-
зя понять, почему это предпо-

жен1ге, столь благожелатель-
ное и ие таящее в себе ника-

кой задней мысли, не было 
тотчас же принято. Однако эта 

идея не умерла, она слишком 

грандиозна и дальновидна для 

того, чтобы кануть в веч-

ность». 

Отвечая па вопрос относи-

тельно письма верховного ко-

миссара Советского Союза в 

Германии Семенова, в котором 

было предложено создание об-
щегерманских органов для 

поощрения экономических, 

куль урных и спортивных свя-

зей, д-р Вирт заявил: 

«Что касается инициативы 

верховного комиссара СССР в 

Германии Семенова, то ее сле-

дует всячески приветствовать. 
Мы будем добиваться проведе-

ния ее в жизнь, так как мы 

стоим за взаимопонимание и 

соглашение между немцами во 

всех областях». 

Дороговизна в Англии 
ЛОНДОН. (ТАСС) Лейборист-

ский ежемесячный бюллетень 
«Лейбор пресс сервис» пашет, 

что дороговизна в Англии ра-
стет быстрее, чем в других 
странах Западной Европы. 
Бюллетень публикует данные, 

показывающие, что с октября 
1951 года по январь 1954 го-
да основные продукты питания 
вздорожали в следующих раз-
мерах: бзкон-на 43,5 процен-

та, хлеб -на 25 процентов, 

масло - на 46,6 процента, сыр 

-на 200 процентов, мука -
на 68,8 процента, мясо кон-

сервпроваыное - на 71 процент, 

мясо свежее -на 57 процен-
тов, сахар -на 33,3 процента, 

рис -на 40 процентов, манная 
крупа -на 19 процентов. 

Бюллетень приводит также 

другие данные, свидетельст-
вующие о значительном росте 
цен на все остальные продо-

вольственные товары. 

Зам. редактора Н. СИМЧЕНКОВ 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
За последнее время в населенных пунктах Ленинград-

ской области участились случаи возникновения пожаров от 

горения сажи в дыыокодах. Областной Государственный по-
жарный надзор просит руководителей предприятий, учреж-
дений, колхозов, совхозов, МТС, управляющих домами, ко-

мендантов и всех граждан; имеющих личные дома, срочно 

произвести очистку дымоходов от санки. 
В дальнейшем очистку дымоходов производить не реже 

одного раза в два месяца. 
В ветренную погоду не топить печи в домах с соломен-

ными и драночными крышами. 
Здания обеспечить приставными и крышевымг' лестница-

ми. 

Отдел пожарной охраны УМВД Ленобласти. 
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